



名護市立安和小学校
令和3年度 学校便り 第15号
2021年10月4日
発行者 校長 座間味玲子

自学学習のススメ

コロナ禍の中での子ども達の「学習の保障」について考えた時、様々な災害時に子ども達の「学びを止めない」ために必要なことは、「自分で工夫して学習できる子：自学学習ができる子」に育てていこうことだと思います。

今回の2学期初めに4年生から6年生に「自学学習のススメ」の講話を各クラス時間をとって校長としてお話ししました。

特に6年生は、来年4月からは屋部中学校に入学します。中学校での勉強では、「予習」が大切です。自分の中学校の時の勉強方法や中学校教師となり、教える側になって予習をしてくる子が学習の定着が良いことなどの経験からお話をしました。

子ども達は真剣に聞き、特に最上級学年の6年生は、すぐ実践してくれました。担任の峻先生の話では、4人全員の頑張りノート（家庭学習帳）の内容が変わってきていると言うこと特に塩崎結愛

さんの頑張りがすごいと褒めていました。テストで100点満点を取り、「自学学習」成果が出ています。是非、多くの児童に「自分のための勉強」「自分で工夫した自学学習」を行ってほしいと思います。



ガジュマルの環境保全事業の募金活動

ガジュマル保全事業期成会の中村陽一会長、比嘉真路副会長を中心に仲村区長、崎浜区長、岸本区長の協力を得て、50カ所の企業をまわり、趣旨説明し、募金活動をして参りました。9月30日までに目標金額の半分に近づく寄付金が集まりました。

今回は、コロナ禍での短い期間の募金運動でしたが、多くの事業所の方々に協力を頂きました。本当に感謝しています。

今年度中の完成を目標にしていることから、募金運動は計画通り9月末日までとし、規模を縮小した形で「ウッドデッキ」の製作に取りかかる考えです。

今後の日程に関しては、ガジュマル保全事業期成会のメンバーで10月11日に集まり具体的な工程については話し合いたいと思います。

「ウッドデッキ」が無事に完成したときは、ご芳志頂いた皆様にお披露目できる場を設ける予定です。

これからも、「名木百選認定された安和小ガジュマル」を大切にしていきたいと思います。



琉球セメント(株)応接室にて

安富辰也常務取締役から期成会会長へ 羽柴工業の岸本会長も一緒に

安和小は9月21日から全員通常登校

オキナワカブトムシの寄贈

9月22日に「おきなわいちむしかい」の座間味真さんが、昨年同様、本校の3年生に「オキナワカブトムシ」を寄贈してくれました。子ども達は普段から虫が好きなので心待ちにしていました。一人1匹ずつ飼育し成虫にすることを目標に大切に飼っていきます。



真剣に座間味さんの話を聞いている3年生

栄養指導

9月24日に5年生が栄養指導を受けました。

今回は、自分で「味噌汁を作ろう」というテーマで味噌団子の作り方を栄養士さんに教えてもらいました。

いろいろ工夫して取り組んでいる様子がとても良かったです。



栄養士さんの話を聞き、自分で味噌汁を作る5年生

PTA運営委員会

9月24日に体育館において、10月24日に行われる運動会について各部会の話し合いが行われました。

PTA会長の比嘉真路さんからPTA全員で運動会を成功させようと力強いあさつがありました。

保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。



体育館でのPTA運営委員会の様子

幼稚園誕生会・実習生紹介

9月24日に8月生まれの誕生会を行いました。くれあさんがしっかりと挨拶をしてくれました。

園長として主人が書いた「空を飛んだイルカ」の絵本を読み聞かせをしました。

幼稚園児はしっかりとすこしうまく聞いてくれました。

9月16日から15日間、宮城さあや先生が幼稚園実習を行っています。



みんなでハイチーズ

さあや先生

安和誌寄贈

9月24日に安和区の「安和誌」の寄贈に長山隆さん、仲村志郎先生が本校を訪ねていらっしゃいました。

安和区の歴史がよくわかり、高学年や先生方に読んで頂けたいと思います。

大切に活用致しますね。

右から仲村先生、長山さん→

